

## En Inmueble Fiscal: Inauguran primer banco de alimentos de la región



**Puerto Aysén.-** Con el clásico corte de cinta se inauguró la sede de la fundación “Vidas con Propósitos” de Puerto Aysén, un hito relevante para la región por tratarse del primer banco de alimentos que se instala en un inmueble fiscal para trabajar bajo el alero de la Ley de Donaciones y apoyar a familias vulnerables con la entrega de productos de primera necesidad.

La organización que lleva más de 9 años de trabajo cuenta con una concesión gratuita de inmueble fiscal desde el año 2019, lo que les permitió iniciar las gestiones para obtener recursos del Fondo Presidente de la República y también desde privados con el fin de construir la sede desde donde podrán operativizar su trabajo y proyectarlo desde Puerto Aysén hacia toda la región.

Respecto de la concesión con la que cuenta la organización, la Seremi de Bienes Nacionales Irina Morend Valdebenito relevó la disposición de suelo fiscal para proyectos de alto impacto social. “Se puso a disposición para que se pudiera implementar este proyecto que es super importante como un banco de alimentos. Además, que, a través de la gestión de esta organización se articula el trabajo entre el sector público donde el municipio pone aportes, el Gobierno Regional pone aportes y Bienes Nacionales pone aportes porque el suelo es base para que se pueda concretar este espacio; y que también articula a otras instituciones del sector privado. Este es entonces un espacio colaborativo que tiene una finalidad social comunitaria y solidaria y por eso estamos contentos por poner a disposición el suelo fiscal para que estas y otras iniciativas se concreten en el territorio”, refirió.

A la inauguración también asistió el alcalde de Aysén, Julio Uribe, señalando “para nosotros, como Municipio de Aysén es muy importante trabajar con organizaciones para llegar a más público y gente con diferentes ayudas, por lo tanto, agradecer a Bienes Nacionales por el trabajo junto a sus profesionales para conseguir este terreno donde la organización ha instalado su sede, agradecer a todos los que han hecho posible el tener un lugar más de atención a nuestros vecinos”. Así también, en la instancia, Uribe hizo entrega de una subvención de más de un millón de pesos a la organización para equipamiento

de la sede, recursos aprobados por el Concejo Municipal y que se obtuvieron producto de la ejecución de la Ley Royalty Minero.

Con alegría, el presidente de Vidas con Propósitos, Jimmy Armijo, refirió que este es un hito importante, porque “marca el principio de muchas cosas, de nuestro próximo banco de alimentos que nació como una idea familiar en apoyo social a la comunidad y a la región. Ahora, con esta inauguración marcamos un pedazo para seguir ascendiendo a los nuevos proyectos que tenemos como fundación”, sostuvo.

A ello se sumaron las palabras de la fundadora de la organización, Hansy Chávez, quien indicó “para nosotros esto es muy importante porque podemos contar con un espacio digno para atender a la población beneficiaria y un espacio donde podremos manejar la logística del banco de alimentos, así que esto viene a marcar un antes y un después al trabajo que hacíamos porque ya podemos contar con un espacio propio”.

Respecto a cómo opera el Banco de Alimentos, Chávez resaltó que el trabajo se relaciona directamente con el mundo privado, principalmente con empresas como supermercados, los que pueden acogerse a la Ley de Donaciones, por lo que realizó una invitación abierta al empresariado regional. “Hoy ya podemos convocar a todas las empresas, locales comerciales, supermercados, sobre todo minimarket grandes a poder trabajar la Ley de Donaciones de alimentos no comercializables, pero sí aptos para el consumo humano, porque así podemos llegar a más familias”, sostuvo, dando a conocer que el año pasado como fundación pudieron distribuir productos a más de 1.600 personas lo que se traduce en aproximadamente 40 millones de pesos.

“Hoy, si se suman más supermercados y empresas que tengan productos alimenticios, podemos alcanzar mayor población o entregar una ayuda de forma permanente en nuestro espacio”, finalizó Hansy Chávez.

Para las empresas u organizaciones interesadas en conocer más detalles de cómo sumarse a esta iniciativa social, pueden escribir al correo [presidentevidasconpropositos@gmail.com](mailto:presidentevidasconpropositos@gmail.com) o visitar su cuenta de facebook Fundación Vidas con Propósitos.